



PARIS SEINE
REAL ESTATE

3 Pièces

74 m²

Réf. ParisSeine-PasteurTerrasse

875 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

** paris seine ** terrasse ** lumineux ** charme de l'ancien ** dans un bel immeuble en pierre de taille, avec ascenseur, à proximité de la gare montparnasse, paris seine vous propose ce bel appartement traversant, comprenant : une entrée avec des rangements, un double séjour, une cuisine indépendante, une chambre, une salle de bains et un wc séparé. Sa superficie de 74,02 m² loi carrez est complété par sa belle et grande terrasse, ensoleillé et arboré, de 50 M², situé à l'arrière (calme et soleil). Cet appartement, bénéficie du charme de l'ancien avec son parquet, ses moulures et ses beaux ...

** paris seine exclusive ** ** terrasse ** bright ** charm of l'ancien ** in a beautiful freestone building, with elevator, near montparnasse station, paris seine offers you this beautiful double apartment, comprising: an entrance with storage space, a double living room, an independent kitchen, a bedroom, a bathroom and a separate toilet. Its surface area of 74.02 sqm carrez law is completed by its beautiful and large terrace, sunny and wooded, of 50 sqm, located at the back (quiet and sunny). This apartment benefits from the charm of the old with its parquet floors, its moldings and its ...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Évaluation Offerte !

01 45 44 66 00



www.residences-immobilier.com

